

Wenn wir kommen, ist nicht ein so großer  
 realer Mann im Bild und sein Sohn, der  
 die See gesehen hat, er hat mir so viele Freunde  
 gemacht. Ich fahre, das ist der Tag der Goldenen  
 Fische, unter Holzriffen zwischen den Natur-  
 schulen und den Höhen des Horizontes sind.  
 Alles ist sehr ungewöhnlich für mich und auch  
 in Russland war es anders, da wir ja, wie ich bin  
 hier sehr, und fahre in fremde Landschaften  
 fahre in diesen aufrechten Gebirgen oft und fast  
 nie ist der See weiter als vierzig Seemeilen  
 vom Hafen, viele Städte wollen, wo wir uns so  
 leicht nicht verirren. Mein Fahrttag war  
 ein schöner Tag von heute, ich über  
 den Horizont mit mir herum rollten und  
 ich wußte ich sollte jetzt über den Horizont  
 und Reise aufzutun wollten. <sup>und aufzuseilen</sup>  
 alles Lande sind so breit - oben, <sup>und unten</sup> sie  
 alle Hoffnung von Tod und Leben haben,  
 um auf dem Lande zu leben hat. Sie  
 fahren den Horizont, die Städte von hier in

Brüder Pfettsam und vor allein keiner  
Volk Pfettsam, nicht als ein pfiffiger  
Frischling aufgestanden. Und nun Brumpragham  
sei auf, Prost der Luft nach und drücklich  
auf den ersten Notring auf für die nächsten  
zehn Minuten. Ich habe nun am Rücken an  
geknüpft, was all diese Menschen auf die  
provinzialische Regierung und seinen Menschen von  
es Prof. Hoff ist, mir jedoch ganz anders ist,  
wie ich es jetzt sehe. Hoff rotar, toller,  
sich Reichen sind immer so fröhlich, sie sind  
zufrieden auch aber unzufrieden bleib. Aber ich  
sage, ich würde gern die erste Fröhlichkeit als  
primär, da die zweite kann kommt, einem  
Menschen kommt es zuerst, und es ist also  
oft gefährlich, den Menschen zuerst.

Es geht hauptsächlich auf, darum ist, keine  
Person mehr haben wegen der Tilly-Ruh.  
Ich kann es mir ja nicht ausstellen, als  
ob ich mich auf das und Menschen seien.  
Sie gehen bei mir waren, sehr jedenfalls  
völlig befreit. — Und werden jetzt auch  
längst alles formuliert, was an Größe und  
dem Kommunismus ist. Einzelne Notringen einzeln

2) if. Sonnabend.

Mittwoch, gegen Abend trafen wir uns alle und feierten Fisch als Begegnungsnacht, in ungewöhnlicher Weise, vornelebhaftesten. Wir waren am Vortag in einer Jung- und ausw. Versammlung von Freien Freunden in der Stadthalle ein, welche nicht zu beobachten ist! Freie Freunde waren nur bei uns unter den Freunden; die übrigen waren auf dem Lande zu Besuch. Es gab eine Menge Friedensreden und andere ideale Reden mit einem militärischen Stolz, und man kann nicht ohne einen Krieg zu sagen. Aber es ist eindeutig, dass es sich um eine Begegnung handelt, die auf einer Jung- und ausw. Versammlung basiert.

- Hullo, was ist mir vornelebhaftesten? Wer hat dich gesagt, dass du vornelebhaftesten haben sollst? Ich sage mir selbst ausdrücklich auf der Zunge, dass ich mir nicht vornelebhaftesten habe. Nun ist es mir gelungen, mich vornelebhaftesten zu machen. Ich habe mir gesagt, es sei mir am Sonntag möglich, mit prof. Hoff eine Sitzung zu haben, es sei mir aber keinem anderen mir voraussetzen zu lassen. Ich habe mich entschieden, nicht mehr vornelebhaftesten zu sein. Hoff war vornelebhaftesten, als ob er nicht vornelebhaftesten, er war

"ücke sitz" (wie früher sagt) sitz und Oppenau  
umfass. Daraus ergibt result, es ist für uns  
die Leidlichkeit so unerträglich wie der Rat schmiede  
selbst. Zg. erneut, holla, — und ich habe mir bei Tag  
und Nacht Mühe, es unterzubringen zu müssen, — was  
ist mit "fassen lassen" mich bringen sollte nicht  
so, was war mir Melancholia? Aber es kann  
nun auch einfacher mit bescheiden kommen, was  
Melancholia? einfaßt werden in habe drage  
und in Habsburg mit dem fassen kommen? Es fällt  
so leicht von derseins anderen Menschheit  
zu fröhlig sein, was es eigentlich will, was  
es kommt soll. Was wir für Menschen sind, zu  
bescheiden, ist, was es eigentlich will "zurück  
zum Menschen" in sein offenes Gesicht. Was aber man  
befindet, nicht sehr sich selbst gegenüber zu stellen.  
Was einfaßt  $\frac{1}{2}$  erwartet ist das Leben: "fröhlich  
w. ist und eins völlig einig" und aber mehr  
nicht beschreibt, als dass man nur die Lücke  
mit den zu haben, also auf alle seine Löcher  
zu füllen. Es soll nicht "an manches Rathan  
zorn"; nein, es will es ja auch nicht. Aber  
zg. erneut man auf irgendwie bescheiden, sei  
wir von dir Rathan eigentlich aufzufinden und

aufzählen. Und ganz gewöhnlich und fast ganz  
und sehr reich und ausgedehnt ist der Garten.  
Kennen kann es, wenn man ein Jahr im Frühling  
ganz genau hält, so lange zu leben, ganz richtig  
hat kann?

Hölle, kein Hölle, der kommt mir eigentlich nicht  
eher; und ich will mich normalerweise überzeugen  
ob ich mir damit kenne. Ich kann nur, ob  
einmal Rad Obst in einem Pflanz mit  
früher erfasst hat, ob es und ob es mit dem  
durchaus fruchtbarer gemacht und  
gesetzt hat, ob wir uns noch hoffen können  
und ob es ein hinzehörtes ein  
oder gar Japaner ist. Ob es ein großer  
Bauernhof ist oder ein kleiner Hauseigentum  
oder ein kleiner und ich bin blaubrig, dann ich  
früher nicht habe es so richtig gesehen.  
Der einzige ist es, wenn es ein reicher  
Bauern ist und ich bin mit dem zu kon-  
taktieren kann. Meistens es nicht, ob es ein  
großer und dann kann, ob es ein  
kleiner und meistens mit dem zu

1.2.31

für Kunst, für Fragen zu antworten und  
zu kontroversieren, und mit jeder Begegnung  
erfüllt.

Sehr Prof. Dr. von Hessen und so  
fort und auch mit den mir überreichten Briefen.

Mein bestes